



**CRISTO-ISON
YO SOY EL QUE ES
OIGAN MI VOZ ESCUCHEN MI LLAMADO
27 de Noviembre 2013-Severine AuthierSource**

Hermanos y hermanas, yo soy CRISTO – ISON, viniendo por mi Presencia a aportarles el Fuego, el Fuego de mi Presencia, los invito de ahora en adelante a recibir.

(Recepción – silencio)

Reciban por mi Fuego, el Fuego del Amor que arde en mí, que arde en ustedes, en vuestro Corazón. Amor que arde por ustedes y los invita por mi Beso a encontrar toda vuestra Libertad, vuestra Eternidad.

(Silencio)

Yo soy el que Es. Oigan mi Voz, escuchen mi Llamado. Ya que Estoy ahí. Soy el que tú eres. Ven, toma mi mano y confíame las llaves de tu Templo con el fin de que alcances la Morada, Morada suprema de Paz, de Amor que tú eres en Eternidad, desde siempre.

Los Melquizedec se unen a mí para invitarlos a esta Fiesta, a este Reencuentro que sucede ante todo en vuestro Corazón.

(silencio)

Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Yo soy ISON. Canten, canten hijos del UNO, ya que es el Regreso del Amor, es el Regreso a vuestra Eternidad, a vuestra Morada. Es tiempo para la Fiesta, es tiempo para los cantos y para las danzas, Sí, dancen la Vida, en mí, en mi Corazón, ya que soy lo que tú eres.

Así, puedo cantar el Kyrie. Mi canto de Amor se eleva en vuestro Corazón, precediendo el llamado último de María, vuestra Madre, mi Madre.

Nosotros somos UNO, somos Amor y Felicidad. Que el Fuego se despliegue en ti como en esta Tierra que se prepara a vivir su Renacimiento. Sí, es el Tiempo de Dar a Luz, es el tiempo de la Renovación y los invito a dejar este mundo de la falsificación, este mundo de ilusiones. Entonces sean firmes en el Fervor del Corazón, estén Centrados en el Corazón del Corazón, en mi Presencia, en la verdad de Cristo que ustedes son.

Yo soy ISON, yo soy CRISTO, estoy en ustedes como ustedes en mí. Prepárense a mi venida, prepárense al Fuego, Fuego de artificio de mi Presencia, fuego de artificio de Alegría en vuestro corazón como en vuestro mundo.

Los velos se desgarran por mi Presencia, el Fuego viene a quemar todo lo que no es de mi Naturaleza, todo lo que no pertenece a mi Padre, a mi Madre, todo lo que pertenece al sueño incluso a la pesadilla. Sí, la pesadilla termina en el momento en que me recibes, tú mi hermano, tú mi hijo, tú mi hermana, tú mi hija. Así, Esposo y Esposa, vengo en ti. Ábrete a mi

Presencia, ábrete al Amor ya que es lo que tú eres. No puede haber lugar para otra cosa que el Amor, que mi Presencia que es también tu Presencia.

Es el tiempo de la Revelación, es el tiempo de los redobles de tambores que van muy pronto a elevarse en vuestros corazones como en vuestra tierra.

Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida.

La falsificación finaliza en cuanto vuestra mirada ha cambiado, cuando se han dado la vuelta completamente. Les corresponde a ustedes elegir. Recibir el Amor, lo Verdadero, la Eternidad y el Fuego que es Gracia o recibir vuestras heridas y vuestros miedos para mantenerlos. No puede haber lugar para otra cosa que lo que ustedes son. Lo saben y se los repito. Todo lo que puedan nombrar bloqueos, defensas, resistencias solo son un reflejo que no tiene ninguna existencia. Ustedes son totalmente otra cosa. Acepten eso.

ISON viene a revelar vuestra naturaleza profunda. ISON viene a invitarlos a la danza, a la Vida y al Amor.

Niño, hijo e hija de la tierra, elévense y levántense. Sí, levántate y anda, anda en mis pasos ya que soy tus pasos, anda al son del Tambor, ya que es el ritmo de tu Corazón y llega, suena la Hora.

La Gracia inmaculada está a tu puerta... La Gracia es lo que eres... Recibe y vive eso...

(Silencio)

Vengo a establecerme en Ti, vengo a devolverte a la Vida.

(Silencio)

Yo Soy ISON y soy lo que tú eres. Entonces juntos, cantemos el Amor que se despliega, juntos, seamos la Felicidad, la Vida y el Amor.

Es el tiempo de la Reversión final. Es el tiempo para el desgarrar de los velos del ego.

¡Que la Luz, el Camino, la Vida y la Verdad sean!

Los Melquizedec se unen a mí, con una sola voz, para acompañarlos e invitarlos a una Comunión de Amor. Entonces juntos, algunos instantes, comulguemos en este mismo corazón de Fuego.

(Silencio – comunión)

Que la llama del Amor arda en vuestro Corazón hasta nunca, instalando en ustedes de nuevo ese Fuego, Fuego que disuelve todo lo que debe desaparecer. Fuego que debe aparecer más allá de toda falsificación de la mirada y del ego.

Cristo los saluda. ISON los invita a su danza y a Recibirlo. Sean total Apertura y Abandono.

Elshalen, elssalèn...

Nébliskhàn Kiristèn...

Kristèn éleisson...

Avlantir, Nébùniart Alshalem.

¡KRISTEM!

Yo los Amo y los saludo, en este corazón, en este Fuego. ¡Que la Fiesta se despliegue!

Fuente : [Blog] de Séverine Grâce de l'Amour [<http://gracedelamour.blogspot.fr/>]

Archivo PDF por : Les Transformations

TRADUCIDO POR: A.I.

<http://mensajes-interdimensionales.blogspot.com.ar/>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS – AA.CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION